

Villa Minergie



Habitat individuel
Veyrier / GE. 2007-2009
Collaborateur: Habib Sayah



Située à la jonction de deux rues, cette villa se caractérise par ses deux volumes bas et étalés, reliés entre eux par une verrière, conçus autour d'un érable blanc unique en son genre.

Les avant-toits très prononcés de cette résidence ainsi que les toits pyramidaux à faible pente, évoque l'architecture domestique de Frank Lloyd Wright. Un bandeau vitré faisant le tour de la maison vient séparer le toit des murs extérieurs lui donnant une légèreté volumétrique et une luminosité remarquable.

Répondant aux normes Minergie malgré son architecture articulée dans le terrain, la villa à Veyrier propose ainsi un véritable modèle de maison contemporaine à faible dépense énergétique.

